
Protokoll der StuPa-Sitzung vom 18.10.2022 

 

Protokoll einer ordentlichen Sitzung  

des Studierendenparlaments der Jade Hochschule 

- öffentlich - 

Ort:     Oldenburg 
Datum:  19.07.2022  Lfd. Nr. SoSe 22-05 letztes Protokoll Lfd. Nr. WiSe 22-05 
 

Wilhelmshaven Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Steinke, Mark x  

Annaas, Mohammed x  

Schröder, Svea  ? 

 

Oldenburg Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Lotsch, Jan-Phillip x  

Könenkamp, Linn x  

 

Elsfleth Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   

Rudolph, Max  x 

 

FSR-Vertretungen FSR Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:    

Thiel, Jennifer  I x  

Rena, Lehmann  W x  

Stempel, Jonathan A x  

Träger, Nikita BGG x  

Schlobohm, Rouven  SL  x 

Nasner, Chris MIT  x 

 

Gäste Bereich Aufgabe 

Sydow, Frauke AStA  

Günther, Caroline AStA Gast 

Muhlack, Dunja-Natascha AStA Vorstand 

Krause, Sören AStA Finanzer 
*stimmberechtigte Vertretung ist anwesend, **Referat im AStA 
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Sitzungsleitung: Nikita Träger 
Protokollführung: Rena Lehmann         
 
Beginn der Sitzung: 19.14 Uhr 
Ende der Sitzung:  21:04 Uhr 
 
Kommen/Gehen Zeiten:  
 

- Mohammed Annaas erscheint verspätet zur Sitzung (19:24 Uhr) 
- Jonathan Stempel erscheint verspätet zur Sitzung (19:19 Uhr) 
- Jonathan Stempel verlässt um 19.52 Uhr die Sitzung und kommt um 19.54 Uhr wieder 

zurück. 
- Jennifer Thiel verlässt die Sitzung um 20:56 Uhr und kommt um 20:58 Uhr zurück.  
- Jan-Phillip Lotsch, Sören Krause, Frauke Sydow und Linn Könenkamp verlassen die 

Sitzung um 21:00 Uhr. 
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TOP 1: Begrüßung 

 
Der Sitzungsleiter Nikita Träger eröffnet die Sitzung um 19:14 Uhr und begrüßt die anwesen-
den StuPa-Mitglieder und Gäste. Der Sitzungsleiter stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen 
wurde und eine ordentliche Beschlussfähigkeit besteht.  
TOP 6b entfällt, da Berit Müller aufgrund der Terminverschiebung der StuPa Sitzung vom 4.10 
auf den 18.10 bei der Sitzung nicht dabei sein kann. 
 
Tagesordnung:  
 
Öffentlich: 
 
TOP 1: Begrüßung und Überprüfung der Anwesenheit und Beschlussfeststellung 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 19. Juli 2022 
TOP 3a: Wahl des/der stellvertretenden Protokollant/in 
TOP 3b: Rücktritte aus den AStA-Referaten (z.Kt.) 

• 3.1 Sven Gerdes tritt aus dem Referat Kino zurück. (01. August 2022) 
• 3.2 Birte Jeddeloh tritt aus dem AStA-Vorstand zurück. (03. August 2022) 
• 3.3 Fenja Kloppenburg tritt zum 04. Oktober aus dem Referat Ökologie zurück. (25. 

Juli 2022) 
 
TOP 4: Bericht zur Podiumsdiskussion (1. September 2022)  
 
TOP 5: Austausch zur Studierendengewinnung/Gremien am 13. Oktober 2022  
 
 
TOP 6a: Sitzung AStA-StuPa-VP-L (12. September 2022) 
 
TOP 6b: Zusammenarbeit StuPa/Berit Müller 
 
 
Nicht öffentlich: 
 
TOP 7: Anträge AStA 

• 7.1a AStA-Vorstandswahl 
• 7.1b Bericht der Haushaltsprüfung für das Jahr 2022 (18. August 2022) 
• 7.2 Neukalkulation Haushaltsplanung 2023 
• 7.3 Titelverwaltungsbefugnisse für das Haushaltsjahr 2023 
• 7.4 Namensänderung "Freund des Vorstandes" 
• 7.5 Kommunikation der Gremien 

 
TOP 8: Stundennachweise AStA-Vorstand 
 
Öffentlich: 
 
TOP 9: Berichte aus den einzelnen Standorten 
TOP 10: Sonstiges 
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TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 19. Juli 2022 
 
Nikita Träger fragt, ob jemand Anmerkungen oder Änderungswünsche am o.g. Protokoll an-
merken möchte. Es werden keine Änderungen gewünscht. 
 
Abstimmung über Genehmigung des Protokolls vom 19.7.22 
 
 7x Dafür    x Dagegen  x Enthaltung 
 
Ergebnis: Das Protokoll vom 19.7.22 wird genehmigt. 
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TOP 3b: Rücktritte aus den AStA-Referaten  
 
Nikita Träger informiert über die folgenden Rücktritte aus den AStA-Referaten zur Kenntnis-
nahme. 

- 3.1 Sven Gerdes tritt aus dem Referat Kino zurück. (01. August 2022) 

- 3.2 Birte Jeddeloh tritt aus dem AStA-Vorstand zurück. (03. August 2022) 

- 3.3 Fenja tritt zum 04. Oktober aus dem Referat Ökologie zurück. (25. Juli 2022) 
 
 
TOP 3a: Wahl des/der stellvertretenden Protokollant/in 
 
Linn Könenkamp erklärt sich bereit, sich als stellvertretende Protokollantin aufstellen zu las-
sen. 
 
Abstimmung die Wahl für Linn Könenkamp als stellvertretende Protokollantin 
 
 6x Dafür    x Dagegen  1x Enthaltung 
 
Ergebnis: Linn Könenkamp übernimmt das Amt als stellvertretende Protokollantin.  
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TOP 4: Bericht zur Podiumsdiskussion (1. September 2022) 
 
Nikita Träger berichtet von der Podiumsdiskussion. Alle vier Parteien hätten dieselbe Lösung 
angepeilt, es wollte sich niemand mit jemand anderen verscherzen, die CDU stellte fest, das 
finanzielle Mittel zur Verfügung stehen. Ein Bericht ist auch nachträglich auf YouTube zu se-
hen. Grundsätzlich fehle Geld zur Renovierung der Studentenwohnheime, Vertreter der Stu-
dierendenschaft war vor Ort, die Unterhaltskosten haben sich mehr als verdoppelt.   
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TOP 5: Austausch zur Studierendengewinnung (Gremientreffen 13. Oktober 22) 
 
Wie können neue Studierende dazu gewonnen werden? Nikita berichtet, dass Plakate und 
Flyer zurzeit am besten funktionieren anstatt Mails. Man könnte diese in die Mensa hängen, 
oder UniNow etc. nutzen. Ein eigener StuPa Bereich bei UniNow ist nicht vorgesehen, da der 
AStA bereits dort vertreten ist. Mark Steinke erwähnt, dass es bei der Uni Oldenburg Merch 
gibt, was wohl sehr gut ankommt. Das bringe mehr für das Zusammengehörigkeitsgefühl. Mark 
schlägt außerdem vor, dass Erstis den Merch günstiger erhalten könnten. Jonathan Stempel 
fragt, ob man mit dem Merch Gewinn machen dürfte, die Fachschaftsräte ja nicht, aber die 
Hochschule. Mark Steinke vermutet, dass das schwierig werden könnte, man könnte den 
Merch eher zum Einkaufspreis verkaufen. Jan-Phillip Lotsch schlägt vor, die Fachbereiche 
noch einzubeziehen, damit es über die Hochschule laufen kann. Linn Könenkamp erzählt ab-
schließend, dass es eine Liste für Fachschaftsrat Merch gab, in die man sich eintragen konnte. 
 
Mark Steinke schlägt im Rahmen der Hochschulwahlen vor, dass wieder eine gemeinsame 
Liste für die StuPa-Mitglieder die bleiben erstellt wird. Dem stimmen alle zu – Mark kümmert 
sich.  
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TOP 6a: Sitzung AStA-StuPa-VP-L (12. September 2022) 
 
Nikita Träger berichtet, dass es einen Anstoß von Berit Müller bezüglich einer Werbekam-
pagne gab, das wird jedoch erstmal vertagt. Die Wasserspender-Thematik wurde angespro-
chen und wird hoffentlich umgesetzt – Berit Müller hat es weitergegeben.  
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TOP 7: Anträge AStA 
 
nicht öffentlich 

• 7.1a Diskussion AStA-Vorstandswahl 
• 7.1b Bericht der Haushaltsprüfung für das Jahr 2022 (18. August 2022)  
• 7.2 Neukalkulation Haushaltsplanung 2023 
• 7.3 Titelverwaltungsbefugnisse für das Haushaltsjahr 2023 
• 7.4 Namensänderung "Freund des Vorstandes" 
• 7.5 Kommunikation der Gremien 

 
.  
Um 19:33 Uhr wird die Öffentlichkeit, bis auf Dunja Muhlack ausgeschlossen.  
 
7.1a Diskussion AStA-Vorstandswahl 
 
nicht öffentlich 
Um 19:44 Uhr wird die Öffentlichkeit wieder dazu geholt, außer Sören Krause und Frauke. 
Jonathan Stempel verlässt um 19.52 Uhr die Sitzung und kommt um 19.54 Uhr wieder zurück. 
Sören Krause und Frauke kommen um 20:05 Uhr wieder dazu.  
 
Mohammed Annaas verlässt die Sitzung um 20:18 Uhr. 
Um 20:18 Uhr wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
Um 20:19 Uhr verlässt Jan-Phillip Lotsch die Sitzung. 
Die Sitzung wird bis 20:23 Uhr pausiert. 
Um 20:23 Uhr sind die StuPa-Mitglieder, als auch Mohammed Annaas und Jan-Phillip Lotsch 
wieder da. 
  
Abstimmung über die Wahl von Sören Krause als AStA Vorstand 
 
 8x Dafür    0x Dagegen  0x Enthaltung 
 
Ergebnis: Sören Krause wird als AStA Vorstand gewählt. 
 
 
7.1b Bericht der Haushaltsprüfung für das Jahr 2022 (18. August 2022) 
 
nicht öffentlich 
 
7.2 Neukalkulation Haushaltsplanung 2023 
 
Vertagt auf die nächste Sitzung.  
 
7.3 Titelverwaltungsbefugnisse für das Haushaltsjahr 2023 
 
nicht öffentlich 
Abstimmung über die Titelverwaltungsbefugnisse seitens der Fachschaftsräte (siehe nicht-öf-
fentlichen Anhang). 
 
 8x Dafür    0x Dagegen  0x Enthaltung 
 
Ergebnis: Dem Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
7.4 Namensänderung "Freund des Vorstandes" 
 
nicht öffentlich 
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Abstimmung über die Namensänderung „Freund des Vorstandes“ 
 
 8x Dafür    0x Dagegen  0x Enthaltung 
 
Ergebnis: einstimmig angenommen.  
 
 
7.5 Kommunikation der Gremien 
 
nicht öffentlich  
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TOP 8: Stundennachweise AStA-Vorstand 
 
 
Jennifer Thiel verlässt die Sitzung um 20:56 Uhr und kommt um 20:58 Uhr zurück.  
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TOP 9 Berichte aus den einzelnen Standorten 
 
Sören Krause und Frauke Sydow erklären, dass die Kajaks sehr gut ankommen in Elsfleth. 
Des Weiteren wird noch eine Ersti-Party in Elsfleth geplant. Rena Lehmann wirft noch ein, 
dass sie die Logos der Fachschaftsräte für die Erstellung von Hochschulwahlplakaten benötigt. 
Die Inspiration für die Wahlplakate sind jene von „Die Partei“.  
 
Jan-Phillip Lotsch, Sören Krause, Frauke Sydow und Linn Könenkamp verlassen die Sitzung 
um 21:00 Uhr. 
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TOP 10 Sonstiges 
 
Nikita Träger erklärt, dass er wieder per Doodle eine Termin Abstimmung für eine StuPa-Sit-
zung in der 46. KW erstellen wird.  
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Nächster Sitzungstermin ist der 46. KW in Elsfleth, eine genaue Terminabfrage folgt. 
 
Ladungsfrist sieben Tage vorher. Die Räumlichkeiten werden mit der Einladung bekannt ge-
geben.  
 
 
Der Sitzungsleiter schließt die Sitzung um 21:04 Uhr. 
 
 
 
             
Sitzungsleitung      Protokollführung 
 
 
 
Anhang 
 
nicht öffentlich 


